

Sechs Paare gehen an den Start

Tanzen: Saarlandmeisterschaften finden morgen in Saarbrücken statt

Bei den Landesmeisterschaften der Sporttänzer nehmen vier Paare aus Neunkirchen und zwei aus Ottweiler teil. In der höchsten Startklasse versucht dabei ein neu zusammengestelltes Paar sein Glück.

Von SZ-Mitarbeiter
Oliver Morguet

Kreis Neunkirchen/Saarbrücken. Mit vier Paaren von Dancepoint Neunkirchen und zwei von Residenz Ottweiler stellt der Kreis ein kleines, aber feines Aufgebot bei den Saarlandmeisterschaften der Sporttänzer. Die werden am morgigen Samstag ab 12 Uhr in der Saarbrücker ATSV-Halle ausgetragen.

In der Hauptgruppe S Latein und somit in der höchsten Startklasse tritt mit Carina Löffler und Ovidiu Mihai von Dancepoint Neunkirchen ein hoffnungsvolles, neu zusammengestelltes Paar an. Beide waren vorher bereits mit anderen Partnern sehr erfolgreich. In der Eliteklasse treffen sie um 16.30 Uhr allerdings auf starke Konkurrenz, denn die Seriensieger Sarah und Alexander Karst von Schwarz-Gold Casino Saarbrücken wollen ihren sechsten Titel in Folge holen. Das Feld komplettiert Irina Shashkova aus Neunkirchen, die mit ihrem Partner Dominik Bondarev allerdings für Schwarz-Gold Casino Saarbrücken startet.

Gleich zwei Mal ran müssen die Geschwister Manuel Galba und Shania Galbova von Dancepoint Neunkirchen. Sie treten sowohl in der kombinierten Jugend B/A als auch in der Hauptgruppe B Latein an. In der



Luna Weiskircher und Leon Keßler von Residenz Ottweiler gewannen bei der vergangenen Saarlandmeisterschaft in der Klasse Junioren I. Morgen müssen sie nun in Saarbrücken bei den Junioren II ab 14/15 Jahre antreten. FOTO: OLIVER MORGUET

Hauptgruppe treffen sie dabei auf ihre Vereinskameraden Florian Strauß und Jeannette Glod. Viertes Paar von Dancepoint sind Wolfgang und Susanne Spehr, die sich in der kombinierten A/S-Klasse der Senioren II ab 40/45 Jahre gegen vier Paare aus Saarlouis behaupten wollen.

Der TSC Residenz Ottweiler schickt mit Leon Keßler und Luna Weiskircher die amtie-

renden Landesmeister der Junioren I B Klasse ab 12/13 Jahre in das Rennen. Dieses Mal muss das Paar allerdings altersbedingt bei den Junioren II ab 14/15 Jahre antreten. Zweites Residenzpaar sind Pascal Kahn und Valeria Schmidt in der Hauptgruppe C Latein.

Insgesamt finden ab 12 Uhr elf Turniere statt, wobei die temperamentvollen Lateintänze im Mittelpunkt stehen. Aber

auch die Freunde der eleganten Standardtänze kommen auf ihre Kosten. Am Start sind rund 50 Paare aus zehn Vereinen. Ausrichter ist die Tanzsportabteilung Fortuna im ATSV Saarbrücken.

• Den Zeitplan und die vorläufigen Startlisten gibt es im Internet unter www.tanzen-slt.de oder unter www.atsv-tanzsport.de.